

Fecha	Sección	Página
09.04.2009	Ciudad	4

Cerrarian presas del Cutzamala

JOHANA ROBLES

Dos de las tres principales presas que abastecen al Sistema Cutzamala están en niveles críticos de almacenamiento, por lo que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) analiza su cierre.

Se trata de Villa Victoria y El Bosque, que junto con la de Valle de Bravo surten del líquido a dicho sistema hidráulico y actualmente tienen niveles de almacenamiento por debajo de 30%, pese a los dos cortes de

Antonio Gutiérrez, director de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento de Conagua, señaló que la presa El Bosque está en la situación más complicada, toda vez que está en 30% cuando el porcentaje más bajo al que puede operar es a 29%. "Estamos a más o menos un millón y medio de metros cúbicos de llegar al límite más bajo", indicó.

La presa Villa Victoria tiene 29% de su capacidad de almacenamiento, cuando lo mínimo es 17%. La de Valle de Bravo está a 64% de capacidad. (Con informa-

WAND W



Página 1 de 1 4419.48 \$ Tam: 78 cm2 -KREYNOSO